

## 「市岐商デパート 仕入業者打ち合わせ会」を実施しました

(2016. 7. 7)

「第34回市岐商デパート」に向けて、7月7日（木）に、仕入業者の方を招いて打ち合わせ会を行いました。今年度は19社20名の方に参加していただきました。

全体会では、今年度の代表取締役社長が、今年のスローガンは「まごころで明日を拓く」、サブスローガンは「礼儀・歓待・感動」です。これは、「真心と最高のおもてなしで、お客様をお迎えしよう」という気持ちが込められています。ですから、社員一人一人がデパートを運営する主役であるという認識をもって、一生懸命に取り組む所存です。」と参加して下さった業者の方を前に、市岐商デパートへの思いを伝えました。

全体会終了後、売場主任が仕入業者の方と名刺交換を行い、その後各教室に移動、店舗ごとに仕入業者と仕入商品や昨年の実績を踏まえた商品の選択、売れ筋商品の説明など、真剣に話し合いがなされました。生徒から積極的に質問する姿も見られ、市岐商デパートを自分たちで運営するという思いが伝わってきました。

生徒からは、「新製品についての話やPOP広告の例を見せてくださりとても勉強になりました。」「自分たちで考えるオリジナル商品のパンの開発について新しい案も出てきたので良い商品を作りたい。」と言った感想が出されました。

なお、今後は、夏休みを利用しての体験実習、仕入商品等の具体的な打ち合わせに入ります。



代表取締役社長挨拶



店舗の打ち合わせ



店舗の打ち合わせ



店舗の打ち合わせ